

I

ECUMENISMO DOCTRINAL

LA OBRA DE LA CREACION Y LAS POSTRIMERIAS EN EL ISLAM

EFRÉN BAALBAKI M. L.

Uno de los puntos más comunes entre el Islam y el Cristianismo es la fe en el Dios creador de todas las cosas visibles e invisibles, las espirituales y las corporales y en el mismo Dios remunerador. Todo fue hecho por Dios y sin El nada fue hecho y a El todos volveremos. El crea todo por su simple voluntad y aniquila todo cuando quiere; el orden entre las criaturas es de su planificación; El puso unas al servicio de otras y todas le sirven a El.

Es imposible poder citar aquí todos los textos coránicos que tratan el tema de la creación; no falta casi en ningún capítulo la alusión a esta doctrina. Tampoco vemos necesario comentar todos los versículos que iremos citando, ya que simplemente leerlos basta para captar su alcance y su contenido.

CREACION DEL MUNDO: "Y si les preguntas: ¿Quién creó los cielos y la tierra? Sin duda dirán: Créoles el Poderoso, el Sa-